

FUNDACIÓN DEL CEREBRO

El Servicio de Neurología del Hospital General de Castellón organiza la Semana del Cerebro, dentro de la iniciativa nacional llevada a cabo por la Fundación del Cerebro. La primera convocatoria fue ayer, en la Llotja del Cànem, con la conferencia sobre pacientes neurológicos que han hecho historia; y mañana, a las 17.00 horas, en el Museu de Belles Arts se abrirá el debate sobre tres patologías neurológicas, como son el ictus, la cefalea y el deterioro cognitivo y alzhéimer.